

フォトdeクイズ

プラス eco



節電キャンペーン

回 7月8日ほか 場 市内店舗
7月1日から始まった安城市版エコポイント制度「e・c・oポ」を、エコメン3人がPR。「この夏も、ぜひ節電にご協力ください」と呼びかけました。



七夕まつり会

回 7月5日 場 東部保育園
園児49人がダンスや劇、ハンドベルを披露したほか、会場全員で七夕の歌を歌いました。保護者からは「子どもの成長を感じた」などの声がありました。



せせらぎサロン

回 7月9日 場 榎前町
町内のせせらぎにて、えのき保育園の園児52人が、地域のお年寄りと交流。笹舟の作り方を教わったり、水鉄砲で遊んだり、スイカを食べたりしました。



矢作川くだり

回 7月6日 場 矢作川(川島町～藤井町)
36艇、約180人が参加。今年は「ごんぎつね」など南吉作品をテーマにした楽しいイカダが多く参加。参加者から「川が気持ちいい」などの声がありました。



うなぎのつかみ取り大会

回 6月23日 場 マーメイドパレス
園児・児童49人が参加。ヌルヌルしたウナギがなかなかつかめなくて悪戦苦闘。お父さんに手伝ってもらいGet! 「今日はウナギ料理」という喜びの声も。



雑がみ回収キャンペーン

回 6月16日ほか 場 市内各店舗
雑がみ持参者やごみ釣りゲーム、ごみ分別クイズ参加者にトイレトーパーなどを進呈し、楽しみながら「ごみ減量30%」を啓発しました。



女性一日消防士

回 6月26日 場 安城消防署
市内の事業所から50人の女性が参加。人形を使って、心臓マッサージやAEDの使い方などを教わりました。参加者からは「本物の相手だと自信がない」などの声も。



ジャガイモ収穫と大豆の植え付け

回 6月23日 場 箕輪町
32人が参加。収穫と植え付けの後に、とれたてのジャガイモをふかして食べました。子どもたちは、「家で食べるものよりおいしい!」と喜んでいました。

ここで問題です!

節電キャンペーン(左上の写真)では、来店した人に3人のE○O○ンがエコポイント制度のPRをしました。さて、○に入るカタカナ2文字は何でしょう?(ヒントはこのページのどこかに記載)

クイズの正解者の中から抽選で5人に、記念品を差し上げます。

クイズの答え・住所・氏名・年齢・感想をはがき、またはEメール(表題を「フォトでクイズ回答」として)に記入し、8月20日(木)までに秘書課広報広聴係へ。(送付先詳細は裏表紙下に記載しています)

7月1日号の答え:「ヤゴ」です。 ※当選者の発表は記念品の発送をもってかえさせていただきます。